
広島工業大学 越智研究室 （平成２６年１月１６日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

【参加者の声】 

・「大変興味ある内容でした。若手研究員にも話を聞かせたい。」 

・「小学生でもできる技術であることに興味があります。」 

 ・「希土類元素利用技術について興味を持ちました。微生物の形質改善は可能性のある面白い研究だと 

思いました。」 

 ・「希土類金属の取込みメカニズムについて、さらに聞いてみたい。」 

 ・「新商品にも使用可能かどうか、確認したい。」 

 ・「具体例をまじえた説明でわかりやすかったです。」 

 ・「先生からの技術指導を受けたい。また、共同研究を行いたい。」 


